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C i t t à  d i  M a r i g l i a n o
(Provincia  di Napoli)

  
COPIA

Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale

N. 80  del   08.11.2017

OGGETTO:   Interpellanza  cons.  Francesco  Capasso  –  problematica  strutture 
sportive – prot. 14361  del  17.07.2017.

L’anno duemiladiciassette il giorno  otto del mese di novembre,  con inizio alle ore 19.00,  nell’aula 

consiliare  del  Palazzo  Comunale   si   è   riunito  il  Consiglio  Comunale,  ritualmente  convocato  in  seduta  

straordinaria  ed in  prima convocazione.

        Presenti  Assenti Presenti  Assenti

CARPINO             ANTONIO -  SINDACO X CALIENDO           RAFFAELE X
LOMBARDI          VITO X MOLARO              SEBASTIANO X
JOSSA                    GIUSEPPE X GUERRIERO        SEBASTIANO X
BOCCHINO           GAETANO X MAUTONE            FELICE X

RICCI                      NICOLA X DI  PALMA            ROSA X
URAS                      ANTONELLA X MANNA                  SABATO X
ESPOSITO             VINCENZO X PAPA                      GIOVANNI X
SORRENTINO       SEBASTIANO X IOVINE                   FILOMENA X

LO SAPIO                SAVERIO X BENEDUCE           PASQUALE X
RICCIARDI             AGOSTINO X TRAMONTANO    FRANCESCO X
GUERCIA               CARMINE X CERCIELLO          MICHELE X
MAUTONE             LUIGI X CAPASSO               FRANCESCO X
CONTI                     RENATA X

Presiede la seduta, ai sensi dell’art. 39 comma 1 del D.Lgs. 267/00, il  Presidente del Consiglio dott. Vito 
Lombardi, assistito dal Segretario Generale dott.ssa Enza Fontana, con le funzioni di cui all’art. 97 comma 2 del 
D.Lgs. 267/00.



Letto, approvato e sottoscritto:

F.TO IL PRESIDENTE  DEL CONSIGLIO               F.TO IL  SEGRETARIO  GENERALE

       dott. Vito Lombardi     dott.ssa Enza Fontana

Per  copia conforme all’originale

Marigliano  29.12.2017
IL RESPONSABILE SETTORE  VII

    
Dott. Antonio Del Giudice

_______________________________________________________________________

Il sottoscritto  Responsabile  del Settore  VII, visti gli atti d’ufficio,

CERTIFICA
Che la presente deliberazione:

 E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 
n.267/2000;

 Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal
29.12.2017  come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000

(N.                 REG. PUBBLICAZ.)

E’  trasmessa in elenco, contestualmente all’affissione all’Albo, ai signori capigruppo consiliari come prescritto  
dall’art. 125 del TUEL 267/2000.

Marigliano, 29.12.2017
F.TO Il messo comunale F.TO IL RESPONSABILE SETTORE   VII

        
         Dott. Antonio Del Giudice

ESECUTIVITA’
(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000)

Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________
 Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione.

Marigliano,_________________ F.TO  IL RESPONSABILE SETTORE  VII
                     Dott. Antonio Del Giudice



Il  PRESIDENTE  passa al  7° punto all’o.d.g. ad oggetto: “Interpellanza cons. Francesco Capasso  
– problematica strutture sportive – prot. 14361 del 17.07.2017”.
  
     Il PRESIDENTE  rammenta che questa interpellanza fu già oggetto di discussione nella seduta 
del 29 settembre u.s. , che poi andò deserta, giusta delibera n. 69 di pari data. Nel corso della  
discussione  relazionò  in  merito  l’Assessore  competente  dott.  Alfonso  Lo  Sapio,  per  cui  il 
Presidente gli dà la parola  nel caso abbia da aggiungere qualcosa.

    Il cons. CAPASSO  chiede all’Assessore di intervenire.

    L’Assessore LO SAPIO ALFONSO  ribadisce   che si trattava della  questione della vigilanza e 
ricorda di aver  detto  cosa era stato fatto sulla struttura, perché si parlava innanzitutto delle 
strutture PalaNapolitano e PalaAliperti  e  informò che negli  ultimi due anni  comunque si  era 
trovato un sistema di controllo, dove le Associazioni affidavano a un custode che era stato assunto 
e che c'era un accordo di ridistribuzione dei costi.  Per la struttura  della scuola Aliperti, questa  è  
sorvegliata da un collaboratore scolastico, il dirigente scolastico così aveva voluto per  evitare che 
le chiavi della struttura andassero in tante mani.  Il problema, per la verità, non è stato risolto, per 
cui lui stesso   direttamente con il Sindaco sta cercando di provvedervi e aggiornerà in merito  il  
giorno 31 ottobre,  perché il  responsabile  regionale  del  CONI  darà bozze  di  convenzione per 
sistemare questa problematica, perché le Associazioni lamentano per la verità proprio la mancata 
sorveglianza e la pulizia, cosa che non è obbligo del Comune. 
 
   Il cons. Capasso  rammenta che l’altra domanda era relativa alle mancate entrate che ci sono 
state.  
 
      L’ASSESSORE LO SAPIO ALFONSO  comunica che si è provveduto a diffidare  e alcune  
società  stanno provvedendo ai pagamenti, purtroppo è una annosa questione che si porta avanti  
da almeno sei,  sette  anni;   parecchie società si  sono anche difese,  quindi  le  transazioni   sono 
vecchie  e  non  sono semplici.   Comunica che  hanno  fatto  versamenti  la  scorsa  settimana,  ma 
logicamente    con il sistema delle Poste non si riscontrano prima di 15 giorni e solo allora si 
possono dare numeri certi.  Comunque, stanno cominciando a pagare e il Sindaco si è interessato 
anche direttamente sollecitando i direttori sportivi. Un'altra problematica sono le Associazioni che 
aprono un anno e chiudono per l'anno successivo e quindi non sono rintracciabili. Però, avendo 
approvato l'Albo delle Associazioni grazie alla spinta della Commissione del Consigliere Bocchino, 
questo fenomeno si andrà a ridurre, perché saranno privilegiate le Associazioni che hanno almeno 
tre anni di anzianità.
  Si eviterà così  questo fenomeno delle Associazioni apri e chiudi, che, secondo il  suo parere,  
nascondono  anche  altri  tipi  di  fenomeni.  E’ importante  l’Albo  delle  Associazioni  proprio  per 
limitare questi effetti e per qualificare le Associazioni anche da un punto di vista di rapporto con  
l'Ente. 

   Il cons.  CAPASSO rammenta che i quesiti erano incentrati uno sulle mancate entrate, e il fatto 
che  le Associazioni abbiano iniziato a pagare non gli può fare che piacere, ma la domanda che si  
pone è se, quando si approverà il bilancio consuntivo, ci si  riuscirà a raggiungere   l’importo  
previsto  da  incassare.  Il  secondo   punto  è   il  discorso  della  custodia  delle  strutture,  perché 
nonostante  entrambe  le  strutture  siano   custodite,  ad  oggi  non  si  riescono  ad  escludere  le 
intrusioni  notturne.  Perciò  si  chiede  come  si  voglia  risolvere  quest'altro  problema.  La  terza 
situazione riguarda il  campo sportivo. Fino a poco tempo fa nel campo sportivo venivano svolti 
allenamenti da squadre di calcio locali quando il campo sportivo al giorno d'oggi è da ritenersi un 
cantiere aperto. Si chiede se questa situazione sia stata verificata. L'altra volta si parlò anche di 
alcune criticità presenti nelle strutture sportive, come ad esempio l'impianto di illuminazione del 
Palanapolitano e della tendostruttura dove c'è un 40 - 50% di lampade che non funzionano e 
questo potrebbe comportare  una mancata agibilità per le competizioni dei vari campionati, visto 
che ci sono anche squadre in Serie B; poi c’è  il parquet sempre del Palanapolitano danneggiato  



dalle  perdite  dell'impianto  di  riscaldamento  e  si  chiede  se   siano  previsti  interventi  di 
manutenzione da questo punto di vista. Questi sono i quesiti che pone e  poi gli interesserebbe 
capire effettivamente quante persone, al momento,  sono in possesso delle chiavi delle strutture 
sportive.
 
      L’ Ass. LO SAPIO  crede che il problema permanga solo ed esclusivamente  per   l’Aliperti  e  
comunica di aver parlato con  la Preside per trovare la soluzione.
     Per quanto riguarda i recuperi si sta ponendo mano agli arretrati  prima del 2010. Per quanto  
riguarda il Campo sportivo S. Maria Delle Grazie,  ci sono persone che hanno fatto autogestione, 
in quanto non  è ancora un cantiere; è stato  chiesto all'Ufficio di dichiararne l'agibilità, perché 
allo stato attuale non è ancora un cantiere. Per il  PalaNapolitano, assicura che   l'illuminazione 
sarà ben presto sistemata.

      A questo punto il PRESIDENTE   ritiene  chiusa  l'interpellanza e passa al punto successivo.

 

Dott.ssa G/Capone
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